

BAB IV

KESIMPULAN

Setelah penulis menganalisis kata – kata dengan teori pengkajian puisi - simbol (eksponensial) dan menganalisis makna melalui psikologi sastra dengan konsep kesedihan untuk menganalisis lirik lagu *Hoshizora* dan *Daybreak's Bell* karya L'Arc~En~Ciel dalam bab – bab sebelumnya, penulis menarik kesimpulan bahwa terdapat konsep kesedihan kehilangan orang yang dicintai akibat suatu konflik dalam lirik lagu tersebut. Penulis juga berkesimpulan bahwa musik merupakan salah satu bagian dari hidup manusia. Musik pun dapat mempengaruhi psikologi manusia dan bisa mewakili perasaan manusia itu sendiri. Hal itu membuat lagu menjadi salah satu media untuk menyampaikan pesan dan perasaan yang dirasakan pengarang kepada orang lain.

Lagu *Hoshizora* merupakan lagu yang berada pada album *AWAKE* yang di liris pada tanggal 22 Juni 2005 dan lagu pada *tracklist* ke sebelas, sedangkan *Daybreak's Bell* merupakan *Original Soundtrack* anime *Mobile Suit Gundam 00*. Animenya pun bertemakan tentang perang di masa depan dengan menggunakan robot yang sudah modern. Kedua lirik lagu tersebut di tulis oleh sang vokalis Hyde. Dalam lagu – lagu ini, sang vokalis Hyde tidak sedikit memasukan lambang yang menggantikan suatu benda dengan hal/benda lain tetapi inilah yang membuat keunikan di setiap lirik yang Hyde buat dan itu menarik untuk di teliti.

Lirik lagu pertama yang berjudul *Hoshizora* menggambarkan seseorang yang merasa putus asa dan sendirian di kala perang. Hanya kesedihan yang ia rasakan dan telah merenggut banyak orang yang ia cintai. Dalam lirik lagu yang kedua berjudul *Daybreak's Bell* bertemakan peperangan yang tiada hentinya yang dikarenakan ulah dari ego manusia. Banyak orang – orang yang tidak bersalah menjadi korban dalam konflik tersebut. Namun, dengan tekad dan harapan yang kuat berharap dapat menghentikan konflik tersebut dan dapat membawa kedamaian.

Maka, dari kedua lirik lagu tersebut, akhirnya penulis berkesimpulan bahwa lirik lagu *Hoshizora* dan *Daybreak's Bell* bertemakan kehilangan seseorang yang dicintai akibat sebuah konflik. Hal ini sesuai dengan asumsi awal yang mendasari penelitian ini.

Besar harapan penulis akan penelitian yang telah dilakukan ini dapat membawa banyak manfaat untuk kita semua.

